La jeunesse canadienne : perspectives sur le développement durable

Nous sommes profondément convaincus que le développement économique, le développement social et la protection de l'environnement constituent des éléments interdépendants qui se renforcent mutuellement dans le processus de développement durable, qui est le cadre de nos efforts pour assurer à tous une vie meilleure. (Déclaration de Copenhague et Programme d'action, Sommet mondial pour le développement social, mars 1995)

INTRODUCTION

on nombre de jeunes gens et de mouvements de jeunesse ont participé à la Conférence des Nations Unies sur l'environnement et le développement (CNUED) tenue en juin 1992. Ils ont conjugué leurs efforts afin de veiller à ce que la CNUED traite des questions leur tenant à coeur, comme la pauvreté et la surconsommation, mais surtout, ces jeunes ont voulu avoir voix au chapitre dans les décisions qui influeront sur leur avenir.

Les jeunes représentent le futur, mais ils peuvent aussi contribuer au présent. Au Canada, ils sont nombreux à participer activement au développement durable, collaborant avec d'autres jeunes et d'autres secteurs de la société. Ils encouragent la société à rechercher de nouveaux modes de vie plus durables.

Ils savent se faire entendre.

Le développement durable comporte des dimensions professionnelles et personnelles. L'aspect professionnel